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Cuantas veces habéis escuchado esto: los jóvenes no valen para nada 

o sólo saben ir de fiesta. Estas palabras suelen ser pronunciadas por 

adultos, quizá, por esa diferencia generacional que les ha hecho olvidar sus 

errores de juventud.   No obstante, este tipo de frases dañinas dirigidas a la 

figura de la juventud y aunque injustificables, si que son las palabras de 

aquel que ha tenido una vida llena de obstáculos y que a pesar de los duros 

senderos que ha tenido que atravesar, la ha construido con sólidos pilares. 

Ahora, depende de vosotros que vuestra vida tenga firmeza, pues no 

llegamos aquí como un prototipo, ya que cada uno de nosotros somos los 

diseñadores de nuestro propio futuro. 

En mi opinión, si vuestro comportamiento fuese como el de un adulto 

perderíais el encanto de la juventud y llegaríais de manera precoz a la meta 

de la vida, donde sólo se vive de recuerdos y se carece de ilusiones. 

Nosotros, aun creyendo que estamos de vuelta de todo, también nos 

equivocamos y prueba de ello es la herencia que os estamos dejando: un 

país  quebrado por la avaricia de algunos y como consecuencia de ello la 

perdida del mejor patrimonio que tenemos: los jóvenes. Vosotros, a los que 

os hemos preparado para llevar las riendas de nuestro país, a los que con 

vuestro esfuerzo y el de vuestra familia habéis pasado la línea de la 

mediocridad para instalaros en lo más alto, ahora, os enviamos al exilio, 

porque en este país no queda espacio para los mejores. Y aun así, somos tan 

necios que nos atrevemos a llamaros descerebrados, pero ahora tenéis la 

misión de cambiarlo: con vuestra fuerza, sin sumisión ni miedos y 

demostrando que las ganas de gritar sirven para algo mas que para hacer 

ruido, sirven para demostrar que estáis aquí, que sin vosotros no existe el 

futuro, ni en  este país, ni en este pueblo. 

Os pido perdón, en nombre de aquellos que no saben pronunciar esa 

palabra. Y en nombre del Equipo de Gobierno de este Ayuntamiento, os doy 

las gracias por poner el nombre de Siete Aguas en el listón más alto.    


